

Herscheid

## Klein aber digitalisierend

**[15.11.2019] Einen Rechnungsworkflow hat Herscheid mit der Südwestfalen IT bereits eingeführt. Als nächstes will die Gemeinde das Bürgerportal des kommunalen IT-Dienstleisters an den Start bringen.**

In Zusammenarbeit mit Südwestfalen-IT treibt die Gemeinde Herscheid die Digitalisierung der nordrhein-westfälischen Kommune voran. Wie die SIT mitteilt, ist jetzt ein debitorischer und kreditorischer Rechnungsworkflow eingeführt worden. Als nächstes werde das citkoPortal eingeführt, die Bürgerportallösung des kommunalen IT-Dienstleisters. Bürger sollen im Ergebnis Behördengänge auch von zuhause aus erledigen können. Herscheid ist mit rund 7.000 Einwohnern der zweitkleinste SIT-Kunde, so Südwestfalen IT.

(ve)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Herscheid, citkoPortal